

ral de las actuaciones del equipo de la Agrupación en los diferentes Torneos que ha actuado. Su primera actuación fué en el Torneo Inauguración que ya mencionamos, el cual tras vencer a los tres equipos más potentes del Campeonato, se adjudicó el Trofeo Excmo Ayuntamiento; los resultados que consiguió fueron, contra Meyba 2-0; frente Catalans 4-1 y en la final con el A. R. S. A. por 4-3. El equipo presentado fué: Pagés, Illa, Bosch, Ferrer, Daví, Sentí, Borrell.

Antes de empezar el Campeonato se efectuó un partido amistoso con el F. de Juventudes que se venció por 13-4, en el que se presentaron a Roca, Molins, Villá y Durán, estos tres últimos fueron cedidos por el Delegado del equipo al O. S. S. A.

Vino seguidamente el VI Campeonato local, que junto al equipo completo que jugó siempre, a excepción de alguna lesión, hubo los suplentes: Brugués III, Roca y Bellavista, cumpliendo bien todos. Durante el Campeonato y en los partidos frente al Huracán, A. R. S. A., Meyba, F. Juventudes y Catalans, demostró el equipo Olímpico la gran clase que poseía en sus 7 jugadores, ya que los resultados durante el partido, eran muchas veces adversos, por ejemplo: con el Huracán lo era de 8-5, con el F. Juventudes 5-1, con el Catalans de 8-3 y se ganaron bien los cuatro restantes partidos no siendo tan difíciles.

Una semana antes de terminar el Campeonato se celebró en Palautordera el Torneo Triangular de presentación de Balonmano a 7, entre el Meyba, O. S. S. A. y Olímpicos. El primer partido se ganó bien por 5-3 frente al Meyba, en cambio el segundo contra el o.s.s.a. a los pocos minutos de empezar el partido cuando el resultado era de empate a 1, un golpe fuerte dado por el jugador Illa le ocasionó la rotura del dedo pulgar derecho, teniendo que retirarse y ser asistido, no volviendo a salir a la pista, lo que originó jugar 6 jugadores, perdiendo el partido por 4-3, que fué jugado muy deportivamente por ambos equipos, gustando mucho a la afición de aquella localidad.

Como clausura del Campeonato local se celebró un Torneo entre los equipos participantes y con motivo de la entrega de premios,

que fué ganado por el equipo Meyba, nuestro equipo tras eliminar a Els Catalans por 2-0 fué eliminado por el F. de Juventudes por 2-1. El equipo presentado en el Torneo fué: Pagés, Ferrer, Bosch, Roca, Daví Sentí y Brugués III.

Con motivo de la Fiesta Mayor, nuestro equipo de la Agrupación, Campeón local, se enfrentó al Campeón de Sabadell, que venció nuestro equipo por 12-11, tras realizar un excelente juego, en la mitad del partido el resultado era adverso por 8-2, la reacción del segundo tiempo fué de excepcional juego y de una rapidez extraordinaria siendo aplaudido vivamente por el público que llenaba por completo la Pista de Deportes, donde seguidamente el equipo de Hockey Campeón del mundo tenía que celebrar un partido como presentación en la localidad, del citado deporte.

Durante las fiestas del X.º Aniversario de la fundación del Balonmano Granollers se celebró un Torneo Triangular entre los dos Campeones de Copa y Liga de Sabadell y el de Granollers; el primer equipo enfrentado al nuestro fué el F. J. de Sabadell, que se venció por 16-9, el segundo y final del Torneo fué con el O. A. R. Gracia, el cual venció por 12-10 adjudicándose el Trofeo donado por el Presidente del Balonmano.

Como preliminar al partido jugado durante el X.º Aniversario entre el equipo alemán Cöppingen y el B. M. Granollers, nuestro equipo y el Meyba como Campeón y Subcampeón local disputaron el partido amistoso ganándolo muy bien nuestros jugadores por 18-12.

Actualmente se está celebrando la Copa Presidente local entre los equipos: Meyba, A. R. S. A., O. S. S. A., Cunitus y Olímpicos, que se juegan cada dos semanas como preliminar a los partidos del Campeonato de Cataluña a 7, el primer partido se perdió frente al Meyba, no estando acertado el equipo, en cambio el segundo jugado contra el A. R. S. A. se ganó muy bien y merecidamente. El equipo fué: Vilá, Bosch, Pellicer, Bellavista, Sentí, Barcelo, Novellón, que junto con Daví, Ferrer, Pagés, Durán y Sabatés completan la lista de fichajes.

El próximo domingo se juega con el O. S. S. A. y 15 días después con el Cunitus terminando así la primera vuelta.